

Les relations entre le Canada et la Suède

- Les relations entre le Canada et la Suède sont positives, constructives et, pour l'essentiel, exemptes de frictions. Les deux pays ont pris des engagements similaires en faveur de la réforme de l'ONU, du maintien de la paix, de l'aide au développement, de l'assainissement de l'environnement, du développement de la démocratie, des droits de la personne et du nouveau programme d'action pour la sécurité humaine et la prévention des conflits.
- Dans la foulée de leur collaboration fructueuse au sujet du traité d'interdiction des mines terrestres antipersonnel, le Canada et la Suède, de concert avec un certain nombre d'autres pays, étudient le problème de la fabrication et du commerce des armes légères.
- En septembre 2000, le ministre suédois de la Coopération pour le développement, des Migrations et de la Politique sur l'asile a prononcé une allocution à la Conférence de Winnipeg sur les enfants touchés par la guerre. En mars 2001, la ministre canadienne de la Coopération internationale a pris la parole au séminaire de l'Union européenne sur les enfants touchés par les conflits armés et les déplacements forcés, qui a eu lieu à Stockholm.
- Le Canada et la Suède travaillent en étroite collaboration au Conseil de l'Arctique, où sont réunis plusieurs pays et organisations qui s'occupent de questions comme le développement durable ainsi que la surveillance et la préservation de l'environnement dans la région circumpolaire.
- Au recensement de 1996, les Canadiens ayant déclaré qu'ils étaient entièrement ou partiellement d'origine ethnique suédoise constituaient 1 p. 100 de la population.

Commerce et investissement

- Le volume des échanges commerciaux entre le Canada et la Suède est en croissance. Les exportations du Canada vers la Suède se sont élevées à 372 millions de dollars en 2000. Elles se composaient principalement de minerai de zinc et de plomb, de machines (électriques et autres), de bois, de pièces d'avion et de vaisseau spatial, de poissons et fruits de mer, de véhicules, d'outils et de coutellerie, et d'instruments médicaux. Pendant la même période, les exportations de la Suède vers le Canada ont totalisé près de 1,4 milliard de dollars. Elles se composaient surtout de machines (électriques et autres), de produits pharmaceutiques, de véhicules, de fer et d'acier, d'instruments médicaux, d'outils et de coutellerie, de meubles, de literie et de plastique.